

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Qualifications Can U23 2023 : le Gabon veut prendre une option

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

LE Cameroun sera un adversaire d'un tout autre calibre que Madagascar facilement éliminé (1-0 et 4-0) au deuxième tour, mais la sélection gabonaise des moins de 23 ans n'avance pas moins les idées et ambitions claires pour la manche aller de la double confrontation comptant pour l'ultime étape des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations U23 2023. La phase finale au Maroc et l'héritage des pionniers de 2011 couronnés dans le même pays passent toutefois par la préservation, cet après-midi

Éliminatoires AfroCan/AfroBasket : troisième succès consécutif pour les hommes, lourde chute des dames devant la RDC

Serge A. MOUSSADJI
Yaoundé/Cameroun

LES hommes ayant accaparé la lumière durant les derniers jours en raison de leurs prestations dans les éliminatoires de l'AfroCan, on avait un peu oublié que les dames entraînent en lice hier dans le cadre des qualifications pour l'Afrobasket. Malheureusement, en dépit de leur bonne volonté, les représentantes du Gabon ont été sèchement battues par les Léopards de la RDC (121-32). Ce lourd revers complique un peu une possible qualification pour la phase finale de l'Afrobasket féminin qui se déroulera en juillet à Kigali, au Rwanda. Car la stratégie affichée était de gagner le "game 1" en soignant le goal-average afin de contrôler le suivant et sécuriser la qualification pour la seule place offerte à la Zone 4. Ce qui ne semble plus possible pour le second volet aujourd'hui à 13h00. Mais à chaque match sa vérité. Pour leur dernier match dans

à Franceville, des chances de qualification contre un adversaire qui reste lui aussi sur une victoire hors de ses bases lors de la phase éliminatoire écoulée où il avait éliminé l'Angola (3-2 et 0-0). L'équipe entraînée par Guy Feutchine se présente d'ailleurs avec un groupe majoritairement composé de joueurs expatriés. Des gardiens de but Simon Ngapandouetnbu (Olympique de Marseille) et Wilfried Bedfian (SM Caen) aux attaquants Ivan Bikoue Embolo (Valladolid), Etienne Eto'o (UD Poblense), Régis Mughe (OM) et Junior Kameni (FUS Rabat). En passant pas les défenseurs Kevin Keben (Toulouse FC), Bryan Ndile Nokoue (AS Saint-Eienne),

Stéphane Keller (Alaves) et Jackson Tchatchoua (Charleroi). Ou encore les milieux de terrain Daniel Dongmo (Troyes), Karl Etta Eyong (Cadix), Steve Mvoue (Seraing) et Fidèle Ambina (Cape Town City). Une armada qui n'impressionne nullement le sélectionneur gabonais Saturnin Ibela Ignambi. Lequel promet que ses troupes seront au maximum de leurs possibilités pour prendre une option sur la qualification. Le résultat devenant plus important que la manière.

S'il ne pourra pas aligner au coup d'envoi, les dix "expatriés" convoqués pour les rendez-vous des 25 et 28 mars, Ibela ne compte pas moins sur l'apport offensif d'Emmanuel Romess Ovono Essogo, Floriss Djave, Jérémie Obounet ou Royce Openda, aidés par les locaux Randy Essang Matouti et Jordy



Photo: DR

Les Gabonais sont prêts pour la première manche contre le Cameroun ce samedi au stade de Franceville.

Ella. Tout comme sur une digue défensive plus solide, avec notamment la réintégration de Jérémie Oyono (suspendu au match retour contre Madagascar) et l'intégration de Fausther Aworet.

Se présenter au stade Ahmadou Ahidjo de Yaoundé, mardi à venir, en étant maîtresse de son destin serait l'idéal pour une équipe gabonaise à rude épreuve pour le grand mont à franchir avant "Maroc 2023".

Après Gabon-Soudan : l'impérieuse nécessité de s'appliquer devant le but

Willy NDONG
Franceville/ Gabon

L'OBJECTIF principal des Panthères avant Gabon-Soudan de jeudi était de prendre les trois points pour s'assurer provisoirement la tête du groupe I. Ce qui fut fait ! Mais au-delà de ce succès, beaucoup d'insuffisances au niveau offensif sont clairement apparues. Nos principaux attaquants que sont Denis Bouanga et Aaron Boupendza ont déçu !

En plus d'être empruntés, ils ont été muets malgré des actions nettes de buts. Désormais installés dans une bulle confortable en tant que titulaires " indiscutables ", ces deux joueurs doivent se remettre en question. D'autant plus qu'ils n'ont pas trouvé le chemin du but lors des deux dernières journées éliminatoires de la Can 2023 face à la Mauritanie et au Soudan. Lundi, au Soudan, si pareille situation se



Photo: DR

Aaron Boupendza est depuis les derniers matchs l'un des symboles des carences offensives des Panthères

reproduisait, le sélectionneur national Patrice Neveu devrait prendre ses responsabilités. Le jeune attaquant Shavy Babika, après son entrée, a confirmé tout le bien qu'on pense de lui. Avec notamment sa capacité à percer les lignes arrières adverses. Une satisfaction tout de même : la défense tient bon. En trois journées des éliminatoires,

la cage de Jean-Noël Amonome demeure toujours inviolée. La défense centrale inédite composée d'Aaron Appindangoye et Lloyd Palun s'est avérée solide. Une trouvaille de Patrice Neveu. Anthony Oyono, en piston, a démontré qu'il peut désormais espérer, plus que jamais, une place de titulaire. Le secteur médian offensif avec Guelor Kanga, n'a véritablement pas joué son rôle de porteur d'eau durant toute la rencontre. Il s'est souvent compliqué la tâche en voulant faire grand pour des choses pourtant simples. Le jeu au sol reste la force de notre sélection. Or, avec les longues transversales du médian de l'Etoile rouge de Belgrade, nos attaquants ont souvent été mis en difficulté dans la réception des ballons et la production du jeu. Il gagnerait à jouer simple vers l'axe. Tout en espérant que le coach saura corriger toutes ces anomalies avant le match de lundi face aux Crocodiles du Nil.